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Luxusetat ist nicht mehr drin...

Wie setzt sich der Luxusetat denn zusammen?

Aus der ersten Liga sind lediglich folgende Spieler übrig: Wolf, Pinola, Mintal, Kluge, Mnari,
Reinhardt. Alle weiteren Spieler kamen erst nach den Abstieg hinzu. Wenn man den Luxusetat
mit den Gehältern begründet, würde das schon eine erhebliche Fehlleistung bei der Gestaltung
der Spielerverträge voraussetzen.

Der Club hat gewiß einen hohen Zweitligaetat, verfügt aber auch über ganz andere
Vorraussetzungen bei der Einnahmenseite als andere Zweitligisten.

Wenn ich spekulieren müßte kämen für mich zwei Thesen in Frage:

a) das Management hat in der Vergangenheit wesentlich mehr Geld für Spieler und Verträge
verballert als öffentlich zugegeben wurde und es ist wirklich nichts mehr übrig -> dann muß die
Arbeit von Bader & Co. unter anderen Aspekten betrachtet werden.

b) das Management hortet Geld für schlechte Zeiten -> Wozu? Die schlechten Zeiten sind
bereits da.
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